

Liebe Willburger,

weltpolitisch gesehen war das Jahr 2016 alles andere als ermutigend.

Aber gerade deshalb sollten wir unsere Zuversicht nicht verlieren.

Ich wünsche Euch allen ein friedvolles und erholsames Weihnachtsfest

Für das Neue Jahr Gesundheit und die notwendige Portion Gelassenheit und Glück.

Ich freu mich auf schöne Tage auch im Kreis der Sippe, die 2017

an Dekan Dr. Willburger erinnern wird und in Urlau eine Gedenktafel anbringen lässt, die an sein mutiges Verhalten kurz vor Kriegsende erinnert.

Er und auch Johann Georg Willburger, der sich gleich zu Beginn des Dritten Reichs mutig gegen den neuen Zeitgeist gestellt hat, können uns Vorbild und Ansporn sein in einer Zeit, in der auch wieder Zivilcourage gefragt ist.

Passend zur Zeit habe ich aus der Gutenzeller Krippe Josef und Maria auf der Flucht nach Ägypten ausgesucht

Für den Sippenrat

Uli Willburger Franz-Karl Gnant